

[Text]

On the preparedness of Revenue Canada, I can quite honestly, frankly and categorically state that we are on track and on schedule. Over the past year we have been putting in place the systems and the programs necessary to meet the demands of GST registrants. I believe, Mr. Chairman, that we are prepared. Programs such as registration, visitor rebates, FST inventory rebates, and simplified accounting have been announced and are proceeding on schedule.

Systems and procedures for the interim processing centre in Ottawa are being tested in preparation for a fall opening. I hope, senators, when we open this processing centre you will take the time to come out and see the very professional and up-to-date technology and systems that we will have there.

Provincial discussions are continuing with all of the provinces that currently have a sales tax. Nothing, including discussions with the Province of Quebec, has been finalized. You will note that there have been announcements by the Province of Quebec that they are prepared to move toward harmonization, and I believe other provinces will follow suit.

The GST is structured in such a way that it leaves the door open for the provinces to come in and eliminate any duplication or overlaps that may exist. I call upon all provinces—and since we happen to be in Toronto—including Ontario to harmonize their provincial tax systems. It would be unfair for Ontario citizens, for example, not to have a harmonized provincial tax system in this province when the Province of Quebec will have one, because, clearly, that would benefit the industries in Quebec over the industries in Ontario. I call on Premier Peterson to move quickly towards a harmonized system so that we can get on with future national sales taxes.

I would now like to announce the results of our registration program. We sent out some 1.9 million registration forms a few months ago. Our computers show that with over \$6 million in sales there are 21,500 businesses; between \$500,000 and \$6 million there are 179,800 businesses; and between \$30,000 and \$500,000 there are some 1.041 million businesses. Under the threshold of \$30,000, there are some 353,000 businesses. We sent out application registration forms to all of those businesses. I am happy to report that as of July 17, 537,946 businesses have responded which is well above our anticipated response. Looking at the experience of other countries, we had expected and still expect that the majority of businesses will register in the latter part of the fall. We are delighted that more than 500,000 businesses have responded to the registration so far in a very businesslike way and are in the process of preparing for the changeover. That leads me to the last point.

Mr. Chairman, I have told you this before but it bears repeating and I know you will allow me to do so. The need to replace the regressive, harmful, antique FST has been debated

[Traduction]

Quant à l'état d'avancement du travail au ministère du Revenu, je peux vous affirmer très franchement et sans équivoque que nous sommes sur la bonne voie et que le travail va bon train. Au cours des douze derniers mois, nous avons mis en place les systèmes et les programmes nécessaires pour répondre aux demandes des inscrits. Monsieur le président, je crois que nous sommes prêts. Les programmes qui se rattachent notamment à l'inscription, aux ristournes pour visiteurs, aux ristournes de la TVF sur les stocks et à la comptabilité simplifiée ont été annoncés et suivent leur cours.

Nous procédons à la mise à l'essai des systèmes et des méthodes pour le centre de traitement provisoire à Ottawa, en préparation de l'ouverture à l'automne. J'espère, messieurs les sénateurs, que vous prendrez le temps, lors de l'ouverture de ce centre de traitement, de venir voir la technologie et les systèmes très spécialisés et très avancés qui s'y trouveront.

Nous poursuivons les discussions avec toutes les provinces qui prélèvent actuellement une taxe de vente. Ces discussions, y compris celles avec le Québec, n'ont pas produit de résultats définitifs. Je vous signale, à ce sujet, que le gouvernement provincial du Québec a annoncé qu'il était disposé à procéder à l'harmonisation des régimes, et je crois que les autres provinces feront de même.

La TPS est conçue de manière telle qu'elle permet aux gouvernements provinciaux de supprimer tout double emploi ou chevauchement qui peut exister. J'invite toutes les provinces, ainsi que celle de l'Ontario puisque nous sommes à Toronto, à harmoniser leur régime avec celui du niveau fédéral. Il serait injuste pour les citoyens de l'Ontario, par exemple, de ne pas bénéficier d'un régime provincial harmonisé comme le serait celui du Québec parce que, de toute évidence, les industries québécoises seraient avantagées par rapport à celles de l'Ontario. J'incite le premier ministre M. Peterson à ne pas tarder à harmoniser le régime provincial, afin que nous puissions passer à l'application future de taxes de vente nationales.

Maintenant, quant aux résultats du programme d'inscription, nous avons envoyé par la poste il y a quelques mois environ 1,9 million de formules d'inscription. D'après les données produites par nos ordinateurs, 21 000 entreprises ont réalisé des ventes de plus de 6 millions de dollars, 179 800 ont enregistré un chiffre d'affaires se situant entre 500 000 \$ et 6 millions de dollars, et environ 1,041 million d'entreprises ont eu des ventes totalisant entre 30 000 \$ et 500 000 \$. Dans la catégorie des ventes de moins de 30 000 \$, on compte environ 353 000 entreprises. Nous avons envoyé une formule d'inscription à chacune de ces entreprises. J'ai le plaisir de vous informer qu'au 17 juillet, 537 946 entreprises s'étaient inscrites, un nombre nettement supérieur à celui que nous avions anticipé. Si nous considérons ce qui s'est produit dans d'autres pays, nous avons prévu, et nous prévoyons encore, que la plupart des entreprises s'inscriront vers la fin de l'automne. Nous sommes heureux de voir que plus de 500 000 entreprises se sont déjà inscrites en bonne et due forme et qu'elles se préparent à la réforme, ce qui m'amène à ces dernières observations.

Monsieur le président, j'ai déjà dit ceci, je crois qu'il y a lieu de le répéter et je sais que vous m'y autorisez. Les débats sur la nécessité de remplacer la TVF régressive, désavantageuse et